
 

 

 

 

  

 

Bonjour, en début de semaine a eu lieu une réunion 

avec la DRH groupe pour établir des dates pour de 

futures rencontres. Vous les trouverez ci-dessous. 

Lors de cette réunion aucune décision a été prise 

concernant la nature l’accord qui nous sera proposé.   

Plusieurs pistes ont été évoquées mais rien de décidée. 

Nous serons extrêmement vigilant tout au long de ces 

réunions afin de défendre au mieux les intérêts de 

TOUS.  


